
鴨川市教育委員会８月定例会会議録 
 

 

１ 日  時       平成２８年８月２３日（火）       開会 午後２時００分 

                                                      閉会  午後３時１５分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員       （１）村上修平  （２）石井千枝  （３）根本新太郎 

（４）野田 純            

 ※欠席…吉原里夏 

４ 出席職員       （１）瀧口正勝  （２）黒野雅典  （３）鈴木克己 

（４）山口政美   （５）羽田幸弘  （６）関口和則 

 

＊ 会議に先立ち、村上委員長から、台風による影響のため急遽、会議日程を延期

したことについての説明とお詫びがなされ、各所属長より、関係する台風被害状

況について報告がなされた。 

 

５ 委員報告 

 ・根本委員から、長狭教育の会への出席報告がなされた。 

 ・村上委員長から、千葉県民体育大会結団式への出席報告がなされた。初めての出

席であり、市民がこのような大会に出場していることを知り、スポーツが市民に

とって身近な場となっているように感じられた。との感想が報告された。 

 

６ 教育長報告 

・野田教育長から、マニトワック出発式、教育政策研究会夏季研修会、小学生陸上

競技教室、第２８回曽呂っ子フェスティバル、小湊相撲大会、子ども子育て会議、

鴨川中学校区研修会、英語教育研修会への出席報告がなされた。マニトワック出

発式では、今年度は高校生６名で全て女子であったこと、教育政策研究会夏季研

修会では、長谷川市長を講師に迎え実施したこと、小学生陸上競技教室では、講

師として国際武道大学の先生および学生が指導してくれたこと、小湊相撲大会で

は、例年より幼児の参加者が多かったこと、について感想ほか報告がなされた。

また、子ども子育て会議では、東条幼稚園・保育園の今後の募集について話し合

われ、今後、地域の説明会で周知していくとの報告がなされた。 

 



７ 議  事 

   特になし 

 

８ その他 

（１）平成２７年度「新体力テスト」について 

 ・瀧口学校教育課長から本市の「新体力テスト」について、資料をもとに説明がな

された。千葉県データと比較すると、各種目の記録では県平均レベルに近いもの

の、単純に劣る種目の方が若干多いことが伺える。また、安房地域と比較すると、

県以上に、劣る種目が多い現状となっている。しかしながら、千葉県そのものの

平均レベルは、全国都道府県の中で上位となることから、一概に劣っているとは

考えていない。小中学校の教職員の意識改革に向けた資料として考えている。と

の説明がなされた。 

 ・野田教育長から、一昔前は体育主任同士が競争意識をもって練習に取り組んでい

たように思える。現在は大会等が減り、意欲づけの部分で物足りなさを感じる。

また、今回のオリンピックを契機にスポーツ意識が高まることを期待する、との

感想がなされた。 

 ・村上委員長から、学校間だけでなく学級間などでも、競争意識が減り、悪循環と

なっているように思える、との意見がなされた。 

 

（２）中学校総合体育大会支部予選・県大会他成績について、 

 ・瀧口学校教育課長から、市内中学校の総合体育大会支部予選・県大会他の成績に

ついて資料をもとに報告がなされた。支部予選については鴨川中学校の活躍が顕

著であり、多くの種目で県大会出場を果たしているとのこと、県大会では陸上競

技部、柔道部が上位入賞を果たし、陸上競技の走り高跳びで全国大会出場も予定

しているとのこと、また、長狭学園の剣道部女子は、県大会で団体戦・個人戦と

もに優勝し、関東・全国大会に出場となっていること、さらに関東大会で、団体

戦ベスト８、個人戦準優勝とすばらしい成績であったこと、について報告がなさ

れた。 

 

（３）９月の教育委員会行事予定について 

各所属長から、「９月の教育委員会行事予定」について、資料をもとに説明がな

された。 

 



（４）その他 

・瀧口学校教育課長から、いじめ防止基本方針策定に向けた予定および、パブリッ

クコメントの実施について説明がなされた。また、今後の所長訪問・計画訪問の

出欠席について確認がなされた。 

 ・羽田子ども支援課長から、亀田リハビリテーション病院において、９月１日よ

り、生後５７日目から小学生までを対象にした病児保育事業がスタートする旨、

報告がなされた。 

 ・石井委員から、プログラミング教育が４年後の指導要領で必修化される旨の情

報提供があり、県内でも柏市などで始めているとの報告がなされた。 

 ・村上委員長から、早稲田大学の「おもしろ科学実験教室」と「通学合宿」につ

いて質問があり、黒野生涯学習課長から、応募状況や内容について説明がなさ

れた。 

 

 

村上教育委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２８年９月２１日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

 

                       委員長職務代理者 

 

 

 

                                    会議録作成者  瀧口 正勝                                         


